

# LINEで情報発信



▲毎週木曜に配信されるLINE画面

ニューユニーカス（東京都渋谷区）は、公式LINEアカウントの運用を約1年ぶりに再開した。今回、大幅に配信内容をリニューアル。まず、毎週木曜日の19時にリノベーションに関する読み物「リノベのマナビ」をリンク付き画像で配信する。

例えば、「ブルックリ

ンスタイルの特徴」や「パークランナーのある大人空間」などを挙げ、部屋やインテリアの特徴、事例を紹介する。ターゲット層は30代の一次取得者層だ。

画像も、タイトルと連動してクリックしたくなるものに。「主照明と補助照明の組合せ」というリッチメッセージでは、

画像も、タイトルと連動してクリックしたくなるものに。「主照明と補助照明の組合せ」というリッチメッセージでは、

画像も、タイトルと連動してクリックしたくなるものに。「主照明と補助照明の組合せ」というリッチメッセージでは、



ニューユニーカス  
(東京都渋谷区)

## 新卒社員が企画



榎原優生氏

以前は、事例のピフォーマンスの写真を1枚ずつ送っていたが、現在は日曜日に事例を送る。送るのは写真ではなく、事例ページにつながりリンク画像だ。

また、画面下にはリッチメニューを導入。トータル機能はいつたん終了し、問い合わせページにすぐリンクできるよう、操作性を上げた。画面デザインも、同社のコンセプトカラーである白と黒を基調している。

また、画面下にはリッチメニューを導入。トータル機能はいつたん終了し、問い合わせページにすぐリンクできるよう、操作性を上げた。画面デザインも、同社のコンセプトカラーである白と黒を基調している。

楽しいもの、飽きない内容を提供することにも力を入れた。

配信を停止していたのは、人員不足で手が回らなかつたからだ。また、

これらのリニューアルを行ったのは、今年入社したばかりの榎原優生氏。ウェブアシスタンティレクターとして、同社のSNSなどの運用を行う。「私も企業の公式LINEアカウントをいくつか画像を選んだ。

友達登録していますが、30人ほどが新規登録。既存の友達も含めて107人リリース後、1ヶ月で30人ほどが新規登録。既存の友達も含めて107人が登録している。1つのメッセージに対しても100人弱が反応し、メルマガの開封率0・2%と比較して大幅に読まれている。

「今後も機能を追加して、より満足してもらえるようになりたい。1年で500人以上増やせたらと考えています」（榎原氏）